
◎田村敏和市長 

 

 市民協働で創るまちづくりの進め方についてお答えします。 

 本市では、誰もが安心して暮らし続けられる健康な地域の実現に向け、地域の人々が

交流し支え合い、理解し合える地域であることを願い、地域の課題や地域資源の活用に

ついて、市民の皆様と共に取り組む市民協働で創るまちづくりを進めているところであ

ります。 

 この市民協働のまちづくりでは、各地区において組織づくりが行われてきており、市

民本位の目線に立ち、新たな視点で白山市の未来を考え、若い方から年配の方まであら

ゆる世代の方々と対話と参加を重ねてまいります。 

 山田前市長が築いてこられた市民協働で創るまちづくりをさらに発展させながら、令

和６年度からの一斉スタートに向けて、全力を注いで取り組んでまいる所存であります。 

 以上でございます。 

 


